

平和を誓いました



恒久平和を誓う

11月8日(火)、南部町文化ホールで「南部町戦没者慰靈祭」が来賓・遺族らが出席する中、厳かに行われました。334柱の御靈に黙祷を捧げ、哀悼の意を表しました。出席者による献花も行われ、英靈を偲ぶと共に、悲惨な戦争を二度と起きてはならないと、平和への決意を新たにしました。

明治安田生命保険相互会社から寄付をいただきました



ありがとうございました

令和4年度入賞作品の一部を紹介します。

「よくわらうじまんのかぞくあつたかい」「おかげのその一言でホッとする」
栄小学校2年 稲嶺(いのみ)さん
「スマホOFFはずむ会話と家族の笑顔」
遠藤(はる)さん

「スマホOFFはずむ会話と家族の笑顔」
南部中学校4年 遠藤(はる)さん
「毎日第1日曜日は「家庭の日」です。
家族のふれあいを大切にします。」
南西部中学校1年 仲龜(なかつる)さん



花言葉は「歓迎」や「用心深さ」などがあるそうです

ヒイラギモクセイが花を咲かせました

旧万沢小学校敷地内にある町指定天然記念物「ヒイラギモクセイ」の木が花を咲かせました。花が咲くのは珍しく、白く可憐な花がたくさん咲いていました。

「家庭の日」標語入賞作品